
Протокол №6
заседания комиссии по родительскому контролю 

за санитарным состоянием школьной столовой и качеством организации питания
обучающихся в МОУ СОШ №2 г.Ростова

На заседании присутствовали:
Романова А.И. -  председатель Управляющего совета школы;
Белокопытова А.Е. -  представитель общешкольного родительского комитета; ^ 
Герасимова М.В. -  ответственный за организацию питания в школе.

Приглашенные:
Буянова Е.И. -  директор школы.

Повестка дня:
1. Итоги проверки качества блюд и соответствие объема и названия блюд 

утвержденному меню.

Выступили:
1. Выступила представитель общешкольного родительского комитета Белокопытова 

А.Е., которая познакомила присутствующих с актом проверки школьной столовой.

Было проверено:
- качество блюд (на внешний вид, вкус и запах);
- соответствие объема порций утвержденному нормативу;
- соответствие названий блюд утвержденному меню;
- количество отходов.

В ходе проверки было установлено:
1. Вкусовые качества блюд и внешний вид удовлетворительные.

. 2. Реализуемые блюда соответствуют меню, порционированию.
3. Работники столовой используют СИЗ, имеют их в достаточном количестве.
4. График питания, питьевой режим соблюдаются.
5. Количество отходов в пределах нормы.

Выводы (решение):
Признать качество питания удовлетворительным. Рекомендовать педагогическому 

коллективу усилить работу по формированию у обучающихся культуры приема пищи.
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Председатель комиссии

Члены комиссии
А.Е. Белокопытова

М.В. Герасимова


